

liques et dirigée selon l'esprit de l'Eglise. — 2. L'école paroissiale est sans contredit l'idéal que nous devons nous efforcer de réaliser. Le premier pas à faire dans cette voie est d'exiger que les commissaires s'efforcent d'engager des instituteurs catholiques et allemands. — 3. Comme cela est souvent impossible, vu la pénurie de tels instituteurs, nous prions les gouvernements du Manitoba, de la Saskatchewan et de l'Alberta, d'être plus indulgents dans l'application du paragraphe de la loi concernant le *certificat d'instituteur* et de donner aux instituteurs diplômés dans d'autres provinces le droit d'enseigner dans l'une des trois provinces de l'Ouest. — 4. *Nous déclarons absolument que pour nous, catholiques, la question des écoles ne peut être considérée comme réglée avant que nous possédions, dans toute l'acception du mot, des écoles catholiques pour les enfants catholiques.*

7 — Nous recommandons avec instance la presse catholique. Qu'il n'y ait pas une seule famille qui ne reçoive au moins un journal catholique et allemand.

8 — Nous mettons tous les catholiques en garde contre les dangers de la mauvaise presse, contre les journaux, brochures et livres obscènes ou anticatholiques. Nous attirons spécialement l'attention sur l'influence pernicieuse des suppléments illustrés des journaux quotidiens et nous supplions les catholiques de les éloigner de leurs foyers.

9 — Nous engageons tous les catholiques allemands du Canada à se joindre au *Volksoverein* récemment fondé et à travailler de toutes leurs forces à son développement et à la poursuite des fins qu'il a en vue: les intérêts de l'Eglise catholique et le bien de notre nationalité.

CEREMONIE DE VETURE a la MAISON-VICARIALE.

Le 14 août, S. G. Mgr l'Archevêque a présidé une cérémonie de vêtue à la Maison-Vicariale de St-Boniface. Mgr Dugas, P. A., v. G., et plusieurs membres du clergé étaient présents.

Neuf postulantes ont revêtu le saint habit: Delles Lizzie Kristoff, dite Sœur Kristoff, de Kaposvar, Sask.; Anna Decelles, dite Sœur St-Jean de l'Eucharistie, de St-Lazare, Man.; Anna Poulin, dite Sœur Aimée de St-Joseph, de McCreary, Man.; Irma Vérés, dite Sœur Vérés, d'Esterhazy, Sask.; Blanche Champagne, dite Sœur Lemay, de St-Norbert, Man.; Alma Champagne, dite Sœur St-Célestin, de St-Norbert, Man.; Rose-Anna Lavallée, dite Sœur Ste-Eléonore, de Starbuck, Man.; Marie Durietz, dite Sœur Georges, de St Boniface et Pelagia Prokopowicz, dite Sœur Imelda, de Regina, Sask.

S. G. Mgr l'Archevêque a donné le sermon de circonstance.